

Bauschau Residenzschloss Ludwigsburg



Bauvorhaben

**Bauschau Residenzschloss Ludwigsburg –
Alter Hauptbau/Altes Corps de Logis und Ordensbau**

Bauherr

Landesbetrieb für Vermögen und Bau Baden-Württemberg
Karlsplatz 5, 71768 Ludwigsburg

Zeitpunkt der Bauschau

2016

Beschreibung

Das Residenzschloss wurde zwischen 1704 und 1733 im Barockstil errichtet. Das Schloss Ludwigsburg zählt zu den landeseigenen Monumenten und wird von der Einrichtung „Staatliche Schlösser und Gärten Baden-Württemberg“ betreut. Neben Rundgängen durch die Schlossräume bietet das Schloss den Besuchern die Barock-Galerie, das Schlosstheater, das Keramikmuseum, das Modemuseum, königliche Gräber in der Schlosskapelle und eine weitgehende Schlossanlage.

In der Regel erfolgt je nach Einstufung der Bauwerke in regelmäßigen Abständen eine Bauschau mit zugehöriger Instandsetzung der schadhaften Bauteile, um die Standsicherheit für die Zukunft zu sichern.

Die Überprüfung wurde nach Dienstanweisung des Finanz- und Wirtschaftsministeriums für die Staatliche Vermögens- und Hochbauverwaltung Baden-Württemberg (DAW) 2016, Anlage 4, nach Abschnitt D Nummer 3.12., Gebäudeaufsicht, als Bauschau mit erweiterter Prüfung der Standsicherheit durchgeführt.